## SV 1930 Steinfurth

## Vereinslied

Blau und weiß, wie lieb ich Dich süße Hoffnung ist ein Trost für mich, grün ach grün ist Wiese, Wald und Flur blau und weiß ist unsre Fußballgarnitur.

Mohamed war ein Prophet

und er liebte alle Farben sehr,

doch von all der schönen Farbenpracht
hat er sich das Blau und Weiße Auserdacht.

Hätte ich ein Königreich

macht' ich alles der Natur ganz gleich,

alle Mädchen, so jung, so hübsch und schön

müssten sonntags blau und weiß zum Sportplatz geh'n.

Spiel ach Spiel, oh welche Lust blau und weißes Wappen ziert die Brust, einig sieht man sie alle Elfe steh'n ja, der SV Steinfurth darf nie untergeh'n.